
Beantwortung der Nachfragen aus der Sitzung des Stadtrates am 4. Mai 2021                                         
– öffentlicher Teil 
 
 
TOP 19.2: Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Hofmann - Umsetzung Papierkorbkonzept 

Vorlage: AF-0163/2021 
 
Der Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion, Herr Wieschke, fragt, ob es vorgesehen ist, an der 
Sitzungsmöglichkeit an der Hörsel gegenüber vom „Wiesengrund“ einen Papierkorb zu installieren 
und wenn nicht, warum dies nicht vorgesehen ist. 
 
Der Bürgermeister, Herr Dr. Möller, sagt zu, dass eine Beantwortung nachgereicht wird. 
 
Antwort: 
Gemäß Papierkorbkonzept ist es nicht vorgesehen, an jeder Bank einen Abfallbehälter zu installieren.  
Die erwähnte Bank wurde auf Anregung von Senioren aus dem Wohngebiet Stedtfelder Straße 
errichtet, um ihnen eine Sitzgelegenheit bei Spaziergängen zu bieten. Es handelt sich hier um keinen 
Ort mit besonderer touristischer Bedeutung und Frequentierung. 
 
 


